

Protokoll:

Die CDU-Fraktion begrüßt die Resolution. Es sei wichtig, von Seiten der Stadt Druck aufzubauen. Es müsse eine Initiative der gesamten Region nördliches Rheinland-Pfalz entstehen. Kulturdezernentin Dr. Theis-Scholz führt aus, die Region werde auch bereits einbezogen.

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen erklärt ebenfalls ihre Zustimmung zur Beschlussvorlage. Es sei wichtig, bei der Beratung im Hochschulausschuss im Januar einen weitergehenden Forderungskatalog zu erarbeiten.

Die SPD-Fraktion stellt fest, sie trete für eine starke Universität Koblenz ein und werde der Resolution zustimmen. Bezüglich des Punktes der ausreichenden finanziellen Ausstattung weist sie auf den positiven Ausgang der Entscheidung der Verteilung der Hochschulpaktmittel und der korrespondierenden Landesmittel hin.

Die AfD-Fraktion erklärt ihre Zustimmung zur Resolution.

Die FW-Fraktion kündigt ebenfalls ihre Zustimmung an.